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令和 5年度 学校教育自己診断アンケートの結果について（報告） 

 

 このたびは学校教育自己診断アンケートの実施にあたり、保護者、児童生徒の皆様には多大なご協力をいた

だき、ありがとうございました。 

 今回のアンケート結果を以下のようにまとめました。今後の学校教育に活かせるよう、ご報告させていただ

きます。（割合については、四捨五入したものを合算したため、１００％となっていない場合があります。） 

 

１．回答率（配付実施日：１２/１～１２/１２） 

 教職員 保護者 児童・生徒 

肢体不自由部 

小学部 
１００％ ５１％ １８名 

肢体不自由部 

中学部 
１００％ ５３％ １５名 

肢体不自由部 

高等部 
１００％ ７３％ ２１名 

肢体不自由部 

合計 
１００％ ６０％ ５４名 

病弱部 

小学部・中学部 
１００％ ２７％ １４名 

 

２．児童生徒の結果 

・昨年度に比べ未回答の数が減り、全体的に概ね肯定的な回答が多かったです。 

・進路指導に関する項目に対し「わからない」が多かったです。日々の授業内で意識付けできるようにしてい

くと共に、今後質問内容を検討していきたいと考えております。 

 

３．保護者の結果  

・昨年度まで紙媒体でのアンケート実施でしたが、今年度より Googleフォームでのアンケートになりました。 

回答率もほぼ下がることなく集計することができました。 

・「学校間交流」に関する項目（１５）が昨年度に比べ肯定的な意見が多くなっていました（教職員用・肢体

不自由部門でも同様に肯定的な意見が多くなった）。コロナ禍が明け、今年度より再び対面で交流すること

ができるようになったことで肯定的な意見が多くなったと思われます。 

  

                               （  ）内は昨年度の割合 

      診 断 内 容 
よく 

あてはまる 
あてはまる 

あまり 

あてはまらない 

まったく 

あてはまらない 
わからない 

１ 
子どもは、学校へ行くのを楽しみにしてい

る。 

７１％ 

（７４％） 

２０％ 

（２０％） ３％ 

（１％） 

０％ 

（０％） 

３％ 

（２％） 
９１％(９４％) 

15 

学校は、「学校間交流（通信を含む）」等の

取り組みにより、子どもが他の学校の子ど

もたちと交流する機会を設けている。 

５７％ 

（５５％） 

３８％ 

（２９％） １％ 

（０％） 

０％ 

（０％） 

４％ 

（８％） 
９６％(８４％) 

 

 



・人権に関する項目については、昨年度と同等の肯定的意見をいただいています。今後も教職員への人権研修

や日々の振り返り等を継続し、教職員が高い人権意識をもって教育活動に努めていきたいと思います。 

    

     （  ）内は昨年度の割合 

 診 断 内 容 
よく 

あてはまる 
あてはまる 

あまり 

あてはまらない 

まったく 

あてはまらない 
わからない 

４ 

教職員は、日常の教育活動において、

子どもの人権に配慮した言葉や態度

で接している。 

６７％ 

（６７％） 

２６％ 

（２５％） 
０％ 

（０％） 

０％ 

（０％） 

７％ 

（８％） 
９３％(９２％) 

 

４．教職員の結果 

・教育活動に関する項目について「よくあてはまる」「あてはまる」の合計が８０％以上の項目が１９項目中

1５項目と、概ね良好でした。 

・今年度も、昨今の課題である「仕事の効率化・スムーズな引継ぎ」「働き方改革」の項目を重点課題として

取り組んでまいりましたが、肯定的な意見は減少しています。また、「施設設備」の項目においても、今回

肯定的な意見が減少しています。これらの項目の改善を目ざし、今後も重要な課題として取り組んでいきた

いと考えています。 

                   （   ）内は昨年度の割合 

 診 断 内 容 
よく 

あてはまる 
あてはまる 

あまり 

あてはまらない 

まったく 

あてはまらない 
わからない 

１６ 

仕事が効率的に実施でき、引継ぎもス

ムーズに行えるように、定期的な整理

整頓を行っている。 

１９％ 

（２２％） 

５６％ 

（４７％） 
１７％ 

（２３％） 

１％ 

（４％） 

５％ 

（３％） 
７５％(６９％) 

１７ 

「仕事の時間を区切る」「仕事のスリ

ム化を行う」「仕事の仕方を変える」

ために工夫・改善に取り組んでいる。

（各分掌や各学部での工夫・19 時機

械警備・ＳＳＳの活用、ノー会議デイ

設定等） 

２３％ 

（２０％） 

４５％ 

（５１％） 

１９％ 

（２１％） 

３％ 

（５％） 

８％ 

（３％） 
６８％(７１％) 

３０ 
学校は、施設設備の点検・管理を日常

的に行っている。 

１４％ 

（２２％） 

４２％ 

（５２％） 
３２％ 

（１４％） 

２％ 

（１％） 

１１％ 

（９％） 
５５％(７４％) 

 

５．学校経営推進支援校に関するアンケート（保護者）の結果 

・一昨年度から 3か年にわたり、学校経営推進支援校として、ＳＤＧｓをテーマにした「光陽ＧＯＧＯプロジ

ェクト」に取り組んでおり、今年度が最後の年となりました。これに関する項目では年々高い肯定的な評価

をいただいています。今後も日常的な教育活動の取り組みを校外へ発信できるよう取り組んでいきます。  

            

 診 断 内 容 
よく 

あてはまる 
あてはまる 

あまり 

あてはまらな

い 

まったく 

あてはまらな

い 

わからない 

１９ 

自立活動で「スヌーズレン」「ベビー

ロコ」「スパイダー」「移動式スパイダ

ー」等、昨年度導入した機器を必要に

応じて活用している。また、その実践

を「光陽 GoGoフェスティバル」で保

護者や地域小中学校へ発信した。 

※参加者(２６０名）が興味あるブー

スを体験した。 

５０％ 

（６０％） 

３０％ 

（２１％） 

０％ 

（３％） 

  ０％ 

（１％） 

２０％ 

（７％） 

８０％ 

（８１％） 



２０ 

SDGｓプレーヤー・SDGｓ拠点校３年

目の取り組みとして、今年度も企業と

「“届けよう服のチカラ”プロジェク

ト」で協働し、授業での学びを実践し

ている。また、各取り組みの様子を

「GoGo通信」や「学校日記」で発信

している。 

５７％ 

（６３％） 

３１％ 

（２１％） 

０％ 

（０％） 

０％ 

（０％） 

１１％ 

（８％） ８９％ 

（８４％） 

 

アンケートにご協力いただき本当にありがとうございました。 

保護者の皆様には、今後もご理解とご協力の程よろしくお願いします。 


